

Datos personales y cookies

Última actualización: 1 de octubre de 2025

Estamos muy atentos a la protección de datos personales y comprometidos a garantizar que la recopilación y el procesamiento de datos desarrollado desde este sitio cumple con la normativa general de protección de datos (RGPD).

Sobre los datos personales

Nuestro sitio web es un servicio digital diseñado para estimular la inclusión social y la igualdad de oportunidades en educación. Este sitio ofrece acceso libre a una herramienta de auto-evaluación e información sobre inclusión social, diseñada para centros educativos, departamentos de calidad, la inspección y otros agentes.

El sitio web "STESSIE" constituye un tratamiento de datos personales implementado por la Conferencia Internacionales Permanente de Servicios de Inspección (SICI) para el desempeño de una tarea realizada en interés público, dentro del contenido del artículo 6 del reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento europeo y del Consejo del 27 de abril de 2016, sobre protección de las personas naturales en relación con el tratamiento de los datos personales (RGPD).

SICI se compromete a procesar sus datos personales en cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD).

Gestiona tus preferencias de cookies

Sobre cookies

Una cookie (o "rastreador") es un archivo de texto que se ubica en su ordenador cuando visita un sitio web o visualiza una campaña de comunicación. Permite el almacenamiento de los datos del usuario para facilitar su navegación y ofrecer ciertas funcionalidades. Las cookies y las direcciones IP de los usuarios, recogidas con fines estadísticos, se almacenan durante trece meses y después se eliminan.

Cookies esenciales internas para la funcionalidad del sitio

Es importante distinguir entre las cookies que emitimos sobre STESSIE para el funcionamiento propio del sitio, cookies de medición de audiencia y aquellas emitidas por terceros. Si rechaza las cookies necesarias para el correcto funcionamiento del sitio o las elimina, por favor, tenga en cuenta que puede dejar de beneficiarse de



ciertas funcionalidades que aún son necesarias para navegar por determinadas áreas del sitio web. Se puede oponer o eliminarlas usando la configuración del navegador; sin embargo, su experiencia de usuario puede verse afectada.

Nombre de la cooke: --cf_bm

Dominio: .hcaptcha.com

Propósito: Esta cookie se usa para distinguir entre humanos y robots. Es beneficiosa para el sitio web con el fin de realizar informes válidos sobre el uso de su sitio web.

Periodo de retención: 29 minutos 59 segundos

Nombre de la cookie: PHPSESSID

Dominio: www.stessie.eu

Propósito: Cookie generada por aplicaciones basadas en el lenguaje PHP. Este es un identificador de propósito general que se utiliza para mantener las variables de sesión del usuario. Normalmente es un número generado aleatoriamente, la forma de uso puede ser específica del sitio, pero un buen ejemplo es mantener un estado de inicio de sesión de un usuario entre páginas.

Periodo de retención: Sesión

Cookies para medir audiencias

Para que le sea de más utilidad y mejorar la experiencia del usuario, en nuestro sitio web medimos la audiencia utilizando una solución que emplea tecnología de cookies. Este tipo de cookie no le identifica como individuo; solo se usa para registrar su información de navegación.

Nombre de la cookie: _ga

Dominio: .stessie.eu



Propósito: El nombre de esta cookie se asocia a Google Universal Analytics- que es una actualización significativa del servicio de análisis más comúnmente usado de Google. Esta cookie se usa para distinguir usuarios únicos asignando un número generado aleatoriamente como identificador de cliente. Se incluye en cada solicitud de página de un sitio y se utiliza para calcular las visitas, sesión y datos de campaña para los informes de análisis de sitios.

Periodo de retención: 1 año 1 mes

Nombre de la cookie: _ga_XG0LE1586P

Dominio: .stessie.eu

Propósito: Esta cookie se usa por Google Analytics para mantener el estado de la sesión.

Periodo de retención: 1 año 1 mes

Cookies de terceros para mejorar la interactividad del sitio web

Las cookies se pueden también colocar en el sitio web STESSIE mediante aplicaciones de terceros. Ciertas características que se ofrecen en el sitio (reproductores de video, contenido interactivo, visualización de contenido de plataformas de redes sociales, etc.) usan servicios de terceros. Estas características colocan cookies que permiten a terceros identificar los sitios web que visita y el contenido en el que Vd. está interesado.

También puede elegir en cualquier momento desactivar todas o parte de las cookies generadas mientras navega por https://www.stessie.eu//personal-data-and-cookies/#cookiemodal directamente desde su navegador, incluyendo aquellas requeridas para el funcionamiento del sitio. Sin embargo, algunas características pueden dejar de estar disponibles. Aquí le explicamos cómo habilitar las cookies en su navegador:

- Google Chrome: https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=nl
- Firefox: https://support.mozilla.org/nl/kb/cookies-in-en-uitschakelen-websites-voorkeuren
- Internet Explorer : https://support.microsoft.com/nl-nl/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies



Microsoft Edge_: https://support.microsoft.com/nl-nl/windows/cookies-verwijderen-en-beheren-168dab11-0753-043d-7c16-ede5947fc64d

Fotografías y videos

Datos personales distintos de las cookies, direcciones IP y direcciones de correo electrónico del sitio web se conservan durante el tiempo necesario para informar al público.

Algunos de los videos del sitio web se alojan en la cuenta de You Tube del socio francés IH2EF.

De conformidad con la Ley francesa de protección de datos modificada del 6 de enero de 1978, tiene derecho de acceso, rectificación, modificación y supresión de datos en relación con las fotos y videos que le involucren. Este derecho se garantiza sin excepción. Para cualquier solicitud, envíe una carta certificada con acuse de recibo, incluyendo copias de las fotografías en cuestión (o captura de video) a:

Institut des hautes études de l'éducation et de la formation BP 72 000 Téléport 2 – Boulevard des frères Lumière 86 963 Futuroscope - Chasseneuil Cedex – FRANCE

Su solicitud debe incluir una copia del documento de identidad con su firma.

En cualquier caso, las fotos y los videos se eliminan pasados 10 años.

¿Quién recibe los datos recopilados?

Los datos recopilados se usan para mejorar la experiencia del usuario, ofrecer mejor contenido y apoyar nuestra misión de servicio público. Personal autorizado de STESSIE, dentro del ámbito de sus responsabilidades y según sea necesario, son los receptores de la información personal y los datos en cuestión. Los datos no se divulgan a ningún destinatario diferente a los mencionados.

Cómo ejercitar sus derechos

De conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, restricción y oposición contactando



con el controlador de datos: STESSIE, usando el cuestionario "Contáctenos" o enviando un correo electrónico a:

Correo electrónico de la secretaría de SICI: sylvia.vanimpe@onderwijsinspectie.be

-Dirección de las oficinas de SICI: Koning Albert II laan 15, 1210 Brussel, België

Para saber más sobre sus derechos de protección de datos, visite el sitio web del Comité Europeo de Protección de Datos. Si cree que sus derechos no han sido respetados o que nuestras prácticas no cumplen con la normativa de protección de datos, puede presentar una queja ante su agencia nacional:

https://www.edpb.europa.eu/about-edpb/about-edpb/members_en.

© 2025